

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1518/2012 zur Sitzung am 31.10.2012

Überhöhte Wasserpreise in Mainz (PRO MAINZ)

Das Bundeskartellamt hat laut Medienberichten in einem aktuellen Prüfverfahren festgestellt, dass die Wasserpreise unter anderem in Mainz zu hoch sind.

Wir fragen an:

1. Wie viel Prozent liegt der Wasserpreis in Mainz über dem durchschnittlichen Wasserpreis vergleichbarer Städte?
2. Wer ist für die Festlegung des Wasserpreises in Mainz verantwortlich?
3. Wie hoch ist der Wasserpreis im benachbarten Landkreis Mainz-Bingen?
4. Wie entwickelte sich der Wasserpreis in Mainz in den letzten 10 Jahren?
5. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um den Anforderungen des Bundeskartellamtes nach Preissenkung des Mainzer Wasserpreises Rechnung zu tragen?
6. Wann ist mit einer Preissenkung zu rechnen?

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender